



中洋の風 第28号



- 学校教育目標 : 地域を愛し、地域からも愛される児童の育成
- めざす学校の姿 : 美しい学校 (美しい環境&美しい心と姿の育成)
- めざす子どもの姿 : いつも笑顔で 元気! (自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子)

中洋小のHPは
こちらから

校舎前の花壇に、地域の方が植えてくださった「フジバカマ」に花が咲きはじめました。「フジバカマ」を好むチョウ「アサギマダラ」はやってくるのでしょうか。アサギマダラは、長距離を移動することから旅をするチョウとして知られています。九州や沖縄、台湾まで移動しその距離は 2000 キロを超えと言われています。そんなチョウが中洋小学校へも寄ってくれるとうれしいです。



【学校の花壇に咲いたフジバカマ】

< 6年生が環境についての学習に取り組んでいます。 >

9日(水)に6年生が青木海岸へ行き、ゴミや漂着物の調査を行いました。総合的な学習の時間を中心に、国語の学習などとも関連づけながら、担任が教科横断的に学習を構成しました。この日は、海洋ゴミの調



【グループに分かれて、ゴミの種類を確認しながら活動しました。】

査として海岸へ行き、班ごとにどのようなゴミが多いのかチェックしながらゴミを拾いました。「ここにたくさんある。」「ガラスが多い。」などの声を聞くことも出来ました。私は海岸へは初めて行ったのですが、漂着物の多さに驚きました。持ち帰ったゴミは、更に詳しく調査する予定です。また、11月10日に予定されている、灘地区の青木岸清掃が、身近な環境問題を考える機会になるとよいです。

< 数学者ピーター・フランクルさんの講演会開催。 >

10日(木)に世界的数学者でいらっしゃる、ピーター・フランクルさんが、中洋小学校に来られ、講演会を行ってくださいました。ジャグリングを披露して下さったり、算数の面白い課題に挑戦させてくださったりしました。「算数は単に答



【熱く語ってくださるピーターさん】



【みごとなジャグリング】

えが合っているか、間違っているかということより、何を計算するかが大切。考えることが大切。」「コミュニケーションが大切。」「出会いを大切にすること。人を大切にすることが、これからの人生で重要なこと。」などについて、熱く語ってくださいました。あっという間の1時間。とても充実した時間でした。